

おひさま

令和6年9月24日(火) きく・さくら組 担任 サトウ

運動会ありがとうございました!!

今年の障害物競争は平均台・跳び箱・鉄棒にチャレンジし、平均台は練習の時は怖くてなかなか一歩が出せなかったお友達もいましたが本番ではスイスイ歩けている子が多くてびっくりしました!!

ダンスは可愛い衣装をきて張り切って踊っていて「ピカチュウ~!」の決めポーズ のところが可愛かったですね♡

パラバルーンは全員で心を合わせて振りを合わせ、最後の「花火」高く上がっていて感動しました!! 大成功です☆

鼓笛・カラーガードは直前まで練習して本番に挑み、ちょっと緊張している様子で したがピアノの音に合わせて叩き、音もしっかり合っていてカラーガードの旗も5人 揃っていました!!

休み明けのノートには「成長した姿が見れました!」「感動しました!」と沢山のコメントを書いていただきました☆

私たち職員も子ども達が頑張る姿、成長した姿が見られて嬉しかったです♡ 保護者の皆様お忙しい中、準備から片付けまで本当にありがとうございました。

2 学期は、コンサート・保育参観・ハロウィンパーティー・クリスマス会などまだ まだ沢山の行事があります。これからもご協力よろしくお願い致します。

★お 知 ら せ★

- ★かぼちゃを収穫しますので2枚重ねたビニール袋に名前を書いてお持ちください。
- ★衣替えについて

10月1日(火)から**冬用の園児服・園帽子**を着用させて登園させてください。 **長袖の遊び着**もお持たせください。

30日(月)にお着替え袋をお持たせします。中身を長袖・長ズボンに変えて 火曜日お持たせ下さい。

- ★持ち帰った衣装について
 - ① 鼓笛の衣装→クリーニング
 - ② 白い靴下→洗濯
 - ③リレーのハチマキ→洗濯してアイロン ダンスの衣装はお家で使っていただいて大丈夫だそうです お手数をお掛けしますが、宜しくお願い致します。
- ★寒くなってきましたので毛布をお持たせください。

